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令和元年度富士見町教育委員会１１月定例会 議事録 

 

日 時  令和元年１１月１３日（水） 午前９時３０分～午前１１時３０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 小林俊一 

子ども課長（植松高光） 生涯学習課長（平出裕一） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和元年１１月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

 ①就学区域外就学について（非公開） 

   → （３件）全員一致で可決。 

 ②財産の無償譲渡について 

・立沢ため池の上にあるＢ＆Ｇからいただいた倉庫（199.98㎡） 

 立沢共有地管理組合から水防倉庫として使用したいと話があり（Ｈ27年）、片付け等 

 が済み渡せる状態になったので、１２月議会にて建物の無償譲渡の議決を求める。 

   → 全員一致で承認。 

 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ① 市町村教育委員会連絡会（１１月）報告 

・県下で学校侵入・盗難事案あり、注意したい。 

・初任者指導教員の配置について 

・台風１９号の影響について（県内学校の状況） 

・各教育委員会でコンプライアンス体制の構築をしてほしいとの話あり。コンプライア

ンス委員会などの組織がある市町村は現在県内で１０市町村。 

・文化部活動のあり方指針の県の案ができて１２月中に周知。来年４月からの運用に向

けて中学校の活動方針の策定を行う。運動部活動の指針とさほど変わらない見込み。 

・キャリア・パスポートについて → 児童生徒が使用するファイルを教育委員会で来年

度予算化。内容については３小学校の足並みが揃うよう、今後校長会等で具体化する。 
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 ②住民懇談会について 

・今年の住民懇談会と公共施設等総合管理計画の概要を説明。 

 

（２）子ども課より〈植松子ども課長〉 

①コミュニティ・スクール進捗状況報告 

・秋の収穫や音楽会、参観日等の行事が多くあった。 

・中学３年生の受験に向けた朝学が開始した。昨年より生徒の参加が多い。多いときは 

 ５０人以上参加している。 

 

②園長会報告（10/15） 

・台風１９号対応について。避難所開設等。 

・来年度入園受付が始まった。保育の無償化に伴い、来年度の動向を注視している。 

・臨時職員を対象とした会計年度任用職員制度の説明について 

・年長児の午睡について 

・来年以降のすくすくひろばについて 

 

（３）生涯学習課より〈平出生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・台風１９号の影響により、町民スポーツ祭は中止した。 

・名勝探訪駅伝を開催。 

・町民スケート大会は参加者が年々減少しており、諏訪市と合同開催したかったが 

 今年度は予定が合わず断念。南諏親善スケート大会 兼 町民スケート大会として 

 開催できるか調整中。 

②その他 

・会計年度任用職員制度へ向けて、該当臨時職員へ説明等を行い進み始めた。 

 

 

［３］検討事項 

 ①全国学力学習状況調査、児童生徒質問紙の結果集計について(非公開) 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 (1) １１月～１月行事予定 
 (2) プログラミング教育について 
 (3) 今年の町の重大ニュースについて（子ども課、生涯学習課関係） 
 

 

＊次回定例教育委員会 １２月１１日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

                           終了 午前１１時３０分 

 


